
【長崎インターハイ】 ボート部 ８月７日の様子 
 
 ８月７日（水）長崎インターハイに参加しているボート部から写真が送られてきました。今日は

早朝に宿舎の周辺を散歩した後、６時５０分に出発し、７時４０分に会場入りして、公式練習だっ

たとのことです。選手の皆さんは上手にローイングをしているようです。元気そうで安心です。宿

舎は雲仙ですが、写真からみても素晴らしいところだということが分かります。選手の皆さんが頑

張って勝ち取った全国大会です。自分の持っているものを出し切って、楽しんで欲しいです。 

明日の報告も楽しみです。 

話は変わりますが、今日、オープンスクールがあり、ＳＮＳのフォロワーが増えました。 

フォローしてくれた中学生の皆さんありがとうございます。そして、今日は暑い中、工業に来てく

れてありがとうございました。今日のオープンスクールが中学生の皆さんの参考になってくれれ

ば、嬉しいです。工業、あるいは、他の高校に進学されても、ふるさと島根の事を想い、活躍され

ることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Instagramと Facebook にも掲載します。 


